

МЦНТИ: события, информация, мнения / ICSTI: Events, Information, Opinions

Содействуем развитию — 55 лет МЦНТИ

27 февраля 2024 года в штаб-квартире Международного центра научной и технической информации (МЦНТИ) состоялся торжественный прием, приуроченный к знаменательной дате — 55-летию учреждения Центра. Мероприятие прошло в смешанном формате, объединив свыше 50 человек, присутствующих в зале и подключившихся онлайн.

Программа приема включала торжественное собрание, награждение ветеранов за вклад в развитие Центра юбилейной медалью «55 лет МЦНТИ» и почетными знаками, открытие выставки и фуршет. Обращаясь к присутствующим, директор МЦНТИ Юрий Лончаков с гордостью подчеркнул, что «Центр — это символ мирового сотрудничества ради развития всех его государств-членов и партнеров». Полномочный Представитель Российской Федерации госпожа О.Г. Шамшина информировала о высоком уровне вовлеченности в повестку МЦНТИ и высказалась за инициирование новых масштабных проектов на площадке Центра. Полномочный Представитель Республики Куба господин Мануэль Пилото Фарруча заявил, что Республика Куба и МЦНТИ поддерживают тесные взаимоотношения. С особым вниманием было выслушано выступление заместителя директора (1981-1989) господина Иржи Бобрека (Чехия), который поделился воспоминаниями о своей работе в Центре и о директоре Л.Н. Сумарокове. Иржи Бобрек сказал: «Эти восемь лет были для меня самые лучшие и плодотворные годы в моей жизни. Я часто вспоминаю ту рабочую и дружескую атмосферу, которая существовала в международном коллективе».

В адрес директора МЦНТИ поступило около 70 поздравлений от крупных международных организаций, правительственных структур и национальных компаний из 15 стран. В поздравительной ноте Министр иностранных дел Российской Федерации С.В. Лавров отметил, что «Центр не только сохраняет свои лучшие традиции в плане обмена результатами исследований между странами, но уверенно «идет в ногу со временем».

Тепло поздравили МЦНТИ Представительство ООН в Российской Федерации, Программа ООН по окружающей среде (ЮНЕП), Общественная палата стран Евразийского экономического союза, Организация солидарности народов Азии и Африки, Международный Конгресс Промышленников и Предпринимателей, Общество российско-вьетнамской дружбы, ИнтерЭВМ, Российская экологическая академия, вузы-партнеры МЦНТИ (РУДН, ДА МИД РФ, МГЛУ, МГЭУ, Финансовый университет при Правительстве РФ), ВИНТИ РАН, Фонд ИНТЦ, Центр подготовки космонавтов и многие другие. В поздравлениях отмечен вклад МЦНТИ в развитие международного сообщества в сфере науки, технологий и бизнеса, содержатся пожелания дальнейшей успешной работы и неизменного стремления к развитию в целях содействия международному сотрудничеству и устойчивому социально-экономическому росту.

МЦНТИ искренне благодарит всех за поздравления и приглашает к участию в мероприятиях юбилейного года.

Promoting development — 55 years of ICSTI

On February 27, 2024, the Headquarters of the International Centre for Scientific and Technical Information (ICSTI) hosted a celebration to mark the 55th anniversary of the Centre. The event was held in a mixed format, bringing together more than 70 people present in the hall and connected online.

The reception program included a solemn meeting, awarding veterans for their contribution to the Centre's development with the 55th anniversary medal "55 Years of ICSTI" and honorary signs, exhibition opening and a cocktail party. Addressing the audience, ICSTI Director Mr. Yury Lonchakov proudly stressed that "the Centre is a symbol of global cooperation for the development of all its Member States and partners". Plenipotentiary Representative of the Russian Federation Mrs. Olga Shamshina informed about the high level of involvement in the ICSTI agenda and spoke in favor of initiating new large-scale projects on the basis of the Centre. Plenipotentiary Representative of the Republic of Cuba Mr. Manuel Piloto Farrucha noted that the Republic of Cuba and ICSTI maintain close relations. With special attention was listened to the speech of the Deputy Director (1981-1989) Mr. Jiri Bobrek (Czech), who shared his memories about his work in the Centre, about Director L.N. Sumarokov. Jiri Bobrek said: "These eight years were for me the best and most fruitful years in my life. I often remember the working and friendly atmosphere that existed in the international team".

ICSTI Director received about 50 congratulations from major international organizations, governmental structures and national companies from 15 countries. In his congratulatory note the Minister of Foreign Affairs of the Russian Federation Mr. Sergey Lavrov stressed that "the Centre not only preserves its best traditions in terms of exchanging research results between countries, but confidently "keeps up with the times".

ICSTI was warmly congratulated by the United Nations Office in the Russian Federation, the United Nations Environment Programme (UNEP), the Public Chamber of the Eurasian Economic Union, the Organization of Solidarity of the Peoples of Asia and Africa, the International Congress of Industrialists and Entrepreneurs, the Russian-Vietnamese Friendship Society, International Center for Informatics and Electronics, Russian Ecological Academy, ICSTI partner universities (RUDN University, Diplomatic Academy of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation, Moscow State Linguistic University, Moscow University of Humanities and Economics, Financial University under the Government of the Russian Federation), VINITI RAS, INTC Foundation, Cosmonaut Training Center and many others. The congratulations noted ICSTI's contribution to the development of the international community in the field of science, technology and business, as well as contained wishes for further successful work and unwavering commitment to development in order to promote international cooperation and sustainable social and economic growth.

ICSTI sincerely thanks everyone for congratulations and invites to participate in the events of the anniversary year ([link to the conference](#)).

Академик А. Кашкинбеков посетил штаб-квартиру МЦНТИ

25 января 2024 года Полномочный Представитель Республики Казахстан в МЦНТИ, Председатель правления Акционерного общества «Национальный центр государственной научно-технической экспертизы» академик Арман Каирберлиевич Кашкинбеков посетил штаб-квартиру МЦНТИ и провел рабочую встречу с Директором МЦНТИ д.т.н. Юрием Лончаковым.

В ходе встречи обсуждались основные направления и результаты деятельности, актуальные текущие мероприятия и перспективные проекты.

Academician A. Kashkinbekov visited ICSTI Headquarters

On 25 January 2024, Academician Arman Kashkinbekov, the Plenipotentiary Representative of the Republic of Kazakhstan at ICSTI, Chairman of the Board of the Joint Stock Company "National Center of Scientific and Technical Evaluation", visited ICSTI Headquarters and held a working meeting with ICSTI Director D.Sc. Yuri Lonchakov.

During the meeting the main directions and results of activities, actual current events and prospective projects were discussed.

Участие МЦНТИ в конференции «Опыт применения природных хладагентов и хладагентов с низким потенциалом глобального потепления в системах холодоснабжения и кондиционирования воздуха»

4 апреля 2024 года в Научно-образовательном центре «Академия КриоФрост» прошла конференция «Опыт применения природных хладагентов и хладагентов с низким потенциалом глобального потепления в системах холодоснабжения и кондиционирования воздуха. Финансово и технически приемлемые альтернативы для различных областей применения». Организаторы мероприятия: Российский союз предприятий холодильной промышленности (Россоюзхолодпром), Международный центр научной и технической информации (МЦНТИ) и «Академия КриоФрост» при поддержке Министерства природных ресурсов и экологии и Министерства промышленности и торговли Российской Федерации. Конференция проводилась в очном и онлайн-форматах.

Цель конференции — проинформировать все заинтересованные стороны, включая представителей федеральных органов исполнительной власти, потребителей и поставщиков холодильного оборудования, сервисные компании, о существующих и перспективных решениях, безопасных для озонового слоя и климата Земли.

Такие решения, использующие в том числе природные хладагенты, уже применяются во многих сегментах холодильной и климатической отрасли. Широкое распространение опыта их использования позволило бы избежать проблем, связанных с сокращением допустимого объема потребления гидрофторуглеродов — синтетических веществ с высоким потенциалом глобального потепления — согласно графику, установленному Кигалийской поправкой к Монреальскому протоколу.

С приветственным словом к конференции обратились представители Минприроды, Минпромторга, Россоюзхолодпрома, МЦНТИ и АПИМХ (Белорусская Ассоциация предприятий микроклимата и холода). Эксперты МЦНТИ выступили с докладами.